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TRANscRtpcróH mae¡¡eroróHrcA REsuiflDA DE LA sESróN EXTRAoRDTNARTA DE coNcEJo
DE FECHA 21 DE ENERO DEL 2015.

En la ciudad de Pedro Vicente Maldonado, cantón del mismo nombre, provincia de Pichincha, a los
ve¡nt¡ún dias del mes de enero del año dos mil quince, siendo las diecisiete horas con diez m¡nutos, se
da in¡cio a la presente Sesión Extraordinar¡a del Legislat¡vo del Gob¡erno Autónomo Descentralizado
Mun¡cipal de Pedro Vicente Maldonado, presid¡da por el lng. Fabrisio Ambuludf, en calidad de Alcalde;
actúa en calidad de Secretario General el Ab. Jaime Paul Polo Guerrero, encontrándose presentes el
señor Procurador Sindico, Doctor Johmson Gómez; y el Técn¡co de la Unidad Técn¡ca de Control de
Transporte Terrestre, Transito y Segur¡dad V¡al, lng. Juan Pablo Proaño.
El Señor Alcalde da la bienven¡da a los presentes y d¡spone que por Secretaria se de lectura a la
convocator¡a:
Secretar¡o General: Por disposición de la Máx¡ma Autor¡dad Ejecutiva del Cantón, qu¡en amparada en lo
que disponen los Articulos 319 y 60 literal c) del Cód¡go Orgánico de Organizac¡ón Territor¡al Autonomía
y Descentral¡zac¡ón y el Art. 20 del Orgánico Funcional Del Concejo Mun¡c¡pal De Pedro Vicente
Maldonado, me permito convocar a Sesión Extraordinar¡a de Concejo del Gobierno Autónomo
Descentral¡zado Municipal de Pedro Vicente Maldonado, para el día miércoles 21 de enero del 2015, a
partir de las 17H00, en lá Sala de Sesiones de la Munic¡palidad, con la final¡dad de tratar el siguiente
Orden del Día:
ORDEN DEL DíA
1 .- Constatac¡ón del quórum.
2.- lnstalación de la sesión por parte del Señor Alcalde.
3.- Análisis y Aprobac¡ón en primer debate del Proyecto de Ordenanza de Organización del S¡stema de
Protección lntegral de Derechos de¡ Cantón Pedro V¡cente Maldonado.
4.- Análisis y Aprobación en primer debate del Proyecto de Ordenanza para la recaudac¡ón de tasas por
Serv¡c¡os de Gest¡ón de Transporte que brinda la Un¡dad Técnica y de Control de Transporte Terrestre,
Trans¡to y Segur¡dad Vial del Cantón Pedro Vicente Maldonado.
5.- Análisis y Aprobación en pr¡mer debate del Proyecto de Ordenanza que regula el Procedimiento para
el Otorgamiento de Titulos Habilitantes de Trasporte Terrestre en el Cantón Pedro Vicente Maldonado.
6.- Clausura de la Sesión.
El Señor Alcalde dispone como pr¡mer punto del orden del día se constate el quórum respect¡vo
Secretario General: Se procede a constatar el quórum:
. Concejala Maira Aguilar, presente;
. V¡cealcalde Jhoon Correa, presente;
. Concejal Carlos Garbor, presente;
. Concejal Javier Jaramillo, presente;
. Concejal Armando Mena, presente;
. Alcalde Fabrisio Ambuludí, presente.
Secretar¡o General: SEGUNDO PUNTO.- 2.- lnstalación de la sesión por pafte del Señor Alcalde.
El Señor Alcalde: Amparados en lo que dice la ley hemos convocado a esta sesión, esperando que las
¡ntervenc¡ones que hagamos sea con respeto, con altu[a, dándoles la b¡envenida queda instalada la
presente sesión.
Secretario ceneral: TERCER PUNTO.- 3.- Anál¡sis y Aprobación en primer debate del Proyecto de
Ordenanza de Organización del S/Sfema de Protecc¡ón lntegnl de Derechos del Cantón Pedro Vicente
Maldonado.

45 El Señor Alcalde: está en sus manos el Proyecto de Ordenanza, está el informe, está el cr¡ter¡o del
46 señor Procurador Sind¡co, creo que existe la necesidad y la decis¡ón para aprobar este proyecto, tienen
47 la pelabra señores concejales.
48 Se concede el uso de la palabra el Señor Conce¡al Jhoon Coirea, el cual manifiesta: señor alcalde
49 como Pres¡dente de la Com¡sión de Legislac¡ón y con miembros de la misma hemos analizado el
50 proyecto presentado por el señor Procurador Sind¡co, se ha visto la necesidad de crear esta ordenanza,
51 la comis¡ón hizo unas sugerencias mas en lo relacionado al ordenam¡ento de la misma, hab¡endo
52 anal¡zados con los miembros de la comisión hemos emitido informe favorable, por lo tanto con las
53 observac¡ones que hace la comisión qursiera pedir que se apruebe en su pr¡mer debate este Proyecto de
54 Ordenanza.
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realizadas \el titulo de la ordenanza se tiene que hacer constar como S¡stema de Protección lntegral
hay una moción presentada, t¡ene apoyo, de acuerdo a las recomendac¡ones

de Derechos
lnterv¡ene el Procurador Sínd¡co Dr. Johmson Gómez, quien manifiesta: una aclaración es una
in¡ciativa primeramente del Consejo de Nac¡onal de Protecc¡ón de Derechos, Consejo Nacional de
lgualdad que vinieron a dar una capac¡tación aquí, entonces la Señora Secretar¡a Ejecutiva propuso la
ordenanza y por ¡ntermedio de la s¡ndicatura se a v¡ab¡l¡zado para que la comis¡ón emita su informe y el
concejo resuelva su aprobación, hay que tomar en cuenta algunas temas en el asunto de la Junta de
Protecc¡ón de Derechos, y el incremento de personal que provocaría su aprobación en el Conce.io
Cantonal de la Niñez y Adolescenc¡a, s¡tuac¡ón que hay que coordinar con la Dirección Financiera para la
creación de estas partidas, con la sugerencia que se ponga la Disposición Transitor¡a, que mientras no
haya financiam¡ento pues no se ocupen esas part¡das que se está creando con la ordenanza.
Se concede el uso de la palabra a la Concejala lllla¡ra Aguilar, qu¡en man¡f¡esta: se deberÍa tomar en
cuenta por parte de los técnicos y el Procurador Sindico, las ordenanzas y ver cual está más acorde a
nuestra realidad y enviar esa a la comis¡ón, sin embargo d¡mos el ¡nforme favorable con algunas
observaciones que se pudo realizar, en vista de que es un proyecto urgente y ya estamos bastante
atrasados, por lo que sug¡ero que en el segundo debate esas observaciones sean ¡ncorporadas en la
ordenanza para nosotros revisar como va a quedar y respaldar la moción del compañero Jhoon que se
apruebe el proyecto de ordenanza, además ped¡r señor Alcalde que se tome en cuenta la sugerenc¡a de
que el Secretar¡o o la Secretar¡a del Consejo sea de preferencia Abogado.
Se concede el uso de la palabra al Concejal Armando Mena, quien manifiesta: apoyar este proyecto
para que se apruebe en pr¡mer debate.
Se concede el uso de la palabra al Concejal Carlos Ga¡bor, quien manifiesta: apoyar la moción
presentada por el compañero Concejal Jhoon Correa, obv¡amente respaldo el criterio del señor
Procurador Sindico, creo que es fundamental que se incorporen a la ordenanza para segundo debate las
dos trans¡tor¡as que nosotros habfamos suger¡do.
Se concede el uso de la palabra al Concejal Javier Jaram¡llo, qu¡en man¡f¡esta: solo una sugerencia
que el Consejo Cantonal de la Niñez y Adolescencia, vaya llevando una información básica, con cuadros
estadísticos, esto va a servir como insumo para nosotros ver si es factible la creac¡ón de una Junta de
Protección en lo poster¡or, solo esa sugerencia.
El Señor Alcalde: hay una moción presentada t¡ene apoyo, señor Secretario tómese votación:
Secretar¡o General:
. Concejala Maira Agu¡lar, a favor;
. V¡cealcalde Jhoon Correa, a favor;
. Concejal Carlos Gaibor, a favorl
. Concejal Jav¡er Jaramillo, a favor;
. Concejal Armando Mena, a favor;
. Alcalde Fabris¡o Ambuludí, a favor.
RESOLUCIÓN NO. OOT.GADMPVM-2015. POR MAYORIA.- EL PLENO DEL LEGISLATIVO
MUNICIPAL DEL CANTÓN PEDRO VICENTE MALDONADO RESUELVE APROBAR EN PRIMER
DEBATE EL PROYECTO DE ORDENANZA DE ORGANIZACIÓN DEL SISTEIIiA DE PROTECCIÓN
INTEGRAL DE DERECHOS DEL CANTÓN PEDRO VICENTE iIIALDONADO.
Secretar¡o General: CUARTO PUNTO.- 4.- Análisis y Aprobac¡ón en primer debate del Proyecto de
Ordenanza para la recaudac,ón de tasas por Sev¡c¡os de Gest¡ón de Transporte que br¡nda la Un¡dad
Técn¡ca y de Control de Transpoñe Terrestre, Transito y Seguridad V¡al del Cantón Pedro V¡cente
Maldonado.
El Seño¡ Alcalde: está en sus manos el Proyecto de Ordenanza, ustedes saben asumimos algunas
competencias en tránsito, y obviamente tenemos que cumplir con algunos procesos, pa¡a ya comenzar
el trabajo que tenemos como Municipio y como competencia, si hay alguna pregunta aquÍ el Técnico de
la Un¡dad se las puede tienen la palabra señores concejales.
Se concede el uso de la palabra el Señor Concejal Jhoon Co¡rea, el cual manifiesta: en la comis¡ón
nos hemos reunido y hemos em¡t¡do nuestro criter¡o y creemos que la Unidad de Trasporte al estar ya
funcionando tiene que contar con una base para poder cobrar por los servic¡os que presta, hemos
ana|zado los valores de la tabla creemos que está ligada a algunas realidades de algunos cantones y a
la nuestra, sin embargo hay que tomar esta decis¡ón ya que la Un¡dad t¡ene que entregar títulos
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hab¡l¡tantes y hay que fijar un costo por los m¡smos, tenemos el informe del Director de Obras Públicas,
lnforme del Financ¡ero y también está el informe de la com¡sión con algunas recomendac¡ones, con estas

3 consideraciones mociono que sea aprobado en primer debate este proyecto de ordenenza.
4 Se concede el uso de la palabra al Concejal Jav¡er Jaram¡llo, quien man¡f¡esta: solo una
5 recomendación en el titulo de la ordenanza a mi criterio se tendría que cambrar la expres¡ón "que brinda",
6 no se Doctor como pudiera quedar podría ser "que presta" o "que otorga" la Unidad, con esa sugerencia
7 apoyo la moc¡ón.
8 Se concede el uso de la palabra al Concejal Armando ena, quien man¡fiesta: solamente sol¡citar se
9 ¡ncorporen las observaciones que hace el Procurador Sindico en su informe, por lo demás apoyar la

10 moción.
11 Se concede el uso de la palabra al Concejal Carlos Ga¡bor, quien man¡fiesta: creo señor Alcalde que
72 sería importante socializar la ordenanza con todos los sectores relac¡onados, es decir, cooperativas y

13 compañías de transporte para que puedan participar en su elaboración y asÍ hacer efectivo el derecho a
L4 la participación consagrado en nuestra Constituc¡ón, por lo demás apoyar la moción presentada por el
15 compañero Jhoon Correa.
16 El Señor Alcalde: hay una moción presentada tiene apoyo, señor Secretar¡o tómese votación:
17 Secreta¡io General:
18 Concejala Maira Aguilar, a favor;
19 V¡cealcalde Jhoon Correa, a favor;
20 Concejal Carlos Gaibor, a favor;
2\ Concejal Jav¡er Jaramillo, a favor;
22 Concejal Armando Mena, a favor;
23 Alcalde Fabrisio Ambuludí, a favor.
24 RESoLUcTóN No. oo8-GADMPvM-2015. PoR MAYoRIA.- EL PLENo DEL LEGlsLATlvo
25 MUNtctpAL oet caNróH pEDRo vtcENTE ñiALDoNADo RESUELVE APRoBAR EN PRtttltER

26 DEBATE EL pRoyEcro DE oRDENANZA PARA LA REcAUDActóN DE TAsAs poR sERvtctos
27 oe ceslóH DE TRANSPoRTE QUE BRINDA LA UNIDAD TÉcNlcA Y DE coNTRoL DE
zg TRANSpoRTE TERRESTRE, TRANSITo Y SEGURIDAD vlAL DEL clnrÓH PEDRo vlcENTE

i,IALDONADO.
Secretario General: OUINTO PUNTO.- 5.- Anális¡s y Aprobac¡Ón en primer debate del Proyecto de
Ordenanza que regula el Procedimiento para el Otorgam¡ento de Tttulos Hab¡l¡tantes de Trasporfe
Terrestre en el Cantón Pedro Vicente Maldonado.
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33 El Señor Alcalde: está en sus manos el Proyecto de Ordenanza, es una ordenanza que resulta como
34 consecuencia de la anterior, y es de vital importancia su aprobación, señores concejales tiene la palábra:

35 Se concede el uso de la palabra el Señor Concejal Jhoon Correa, el cual manifiesta: de igual forma
35 para este proyecto la comisión se ha reunido y conjuntamente con el técn¡co de la Un¡dad de Trasporte
37 se ha hecho una anál¡sis pormenorizado de la ordenanza, se ha realizado algunas recomendac¡ones en

38 el seno de comisión y se emit¡ó el respect¡vo informe favorable, por las mismas consideraciones del

39 proyecto anterior, urge la neces¡dad de aprobarlo para instrumentar la entrega de tÍtulos habilitantes a las

40 cooperativas y empresas de transporte, inclusive elgunas están caducadas, por estas consideraciones
47 creemos que se t¡ene que aprobar en primer debate el proyecto de ordenanza.
42 Se concede el uso de la palabra al Concejal Javier Jaram¡llo, quien maniflesta que apoya la moc¡ón

43 presentada por el concejal Jhoon Correa.
44 El Señor Alcalde: hay una moc¡ón presentada tiene apoyo, señor Secretario tÓmese votaciÓn:

45 Secretar¡o General:
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. Concejala Maira Aguilar, a favor;

. V¡cealcalde Jhoon Correa, a favor;

. Concejal Carlos Gaibor, a favor,

. Concejal Javier Jaramillo, a favor;

. Concejal Armando Mena, a favor;

. Alcalde Fabrisio Ambuludí, a favor.
RESOLUCIÓN NO. OOg-GADMPVM-2015. POR MAYORIA.- EL PLENO DEL LEGISLATIVO
MUNICIPAL DEL CANTÓN PEDRO VICENTE MALDONADO RESUELVE APROBAR EN PRIMER
DEBATE EL PROYECTO DE ORDENANZA QUE REGULA EL PROCEDIMIENTO PARA EL
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IENTO DE TíTULOS HABIL¡TANTES DE TRASPORTE TERRESTRE EN EL CANTÓN
PEDRO VICENTE MALDONADO.
Secretario General.- SEXTO PUNTO.- 6.- de la Sesión.
Señor Alcalde, sin más temas que la

lng. Walter Fabrisio Ambuludí
ALCALDE

Jaime Paul Polo
ñ lñ
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